

## 小中学校で入学式が行われました

4月9日(金)に町内3中学校で、13日(火)に町内5小学校で入学式が新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模を縮小して行われました。今年度は小学生373人、中学生367人の新入生が入学しました。

原田小学校では、担任の先生からの呼名に元気に返事をして立ち上がるかわいらしい1年生の姿に、会場は笑顔に包まれていました。

宇美中学校では、まだ少し大きい制服に身を包み、期待と緊張が入り混じった表情で入場する1年生の姿が印象的でした。



▲元気に返事をする新1年生(原田小)



▲決意を述べる新入生代表(宇美中)

## 大切に育てます～「人権の花」運動～

今年度は、宇美東小学校・桜原小学校の3年生の児童を対象に「人権の花運動」を実施しています。

人権教室では、アニメ「勇気のお守り」を鑑賞後、人権擁護委員から思いやりをもつことの大切さや「SOSミニレター」などについてお話しがありました。新型コロナウイルス感染予防のため、放送室から各教室へ配信するという形式で実施し、その後、児童一人ひとりが丁寧に種を植えました。

これから花と共に成長していく児童たちの姿が楽しみです。



▲桜原小 放送室で人権についてお話しする平島人権擁護委員



▲東小 種植えについてお話しする松田人権擁護委員

## 宇美町戦没者合同慰霊祭

4月21日(水)に宇美公園慰霊塔前広場で、令和3年度宇美町戦没者合同慰霊祭が執り行われました。

慰霊祭には、町遺族会、町議会議員および福祉関係団体など37人が参列し、恒久平和を祈りました。



▲戦没者の遺族を代表して挨拶する遺族会藤野会長



▲式辞を述べる町長

## 退任保護司感謝状贈呈と新任保護司のお知らせ

保護司として14年間活動し、3月をもって退任された柴田初子さんと江口和幸さんに、3月30日(火)、町長から感謝状が贈呈されました。長年に渡るご活躍、大変ご苦労様でした。

また、3月28日(日)付で新たに齊藤雅美さんと中島康幸さんが法務大臣から委嘱を受けられ、保護司として活動されることになりました。

保護司は、犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支える民間のボランティアで、保護司法に基づき、保護観察官と協働し保護観察を行ったり、社会を明るくする運動、放生会巡回などを通じて、安全で安心な地域づくりに貢献されています。



▲感謝状を受けられた(左から)柴田さんと江口さん



▲新任の(左から)齊藤さんと中島さん